

# PRESSEINFORMATION

7. Juli 2012

## Sachsen-Anhalt-Tag: „Überall fröhliche Gesichter“

### **Freitag und Samstag mit durchgehend positiver Resonanz**

Nach einer ruhigen ersten Nacht, die in Bezug auf den Sachsen-Anhalt-Tag ohne nennenswerte Vorkommnisse verlief, konnten die Veranstalter am Morgen ein erstes, übereinstimmend positives Fazit ziehen. Wie Steffen Kuras, Leiter des Organisationsbüros, mitteilte, handelte es sich in der Geschichte des Landesfestes um den bislang besucherreichsten Freitag. Im hohen fünfstelligen Bereich wird die Besucherzahl bereits für den ersten Tag verortet. „Ansonsten gibt es ausschließlich positive Rückmeldungen und man trifft durchweg auf gut gelaunte Menschen“, freut sich Kuras weiterhin.

Nach einem kurzen Regenintermezzo am frühen Nachmittag hat sich nun auch das Wetter dem Fest angepasst und zeigt sich von seiner sonnigen Seite. Dies tat nicht nur den Programmen auf den zahlreichen Bühnen gut. Auch die Straße der Wissenschaft und Wirtschaft auf dem Hochschulcampus verzeichnete dadurch steigende Besucherzahlen.

Dass das schöne Wetter sich morgen so fortsetzt, ist die große Hoffnung aller. Ab 11.00 Uhr wird der 5,5 Kilometer lange und gut dreistündige Festumzug starten, zu dessen Auftakt „Tante Ju“ im Tiefflug über der Kavalleriestraße vorbeischaun wird.